

HNA 2014.11.19

Traum wird wahr

Einweihung des Baumhauses im Waldkindergarten

WITZENHAUSEN. Zehn Jahre träumten die Erzieherinnen und Kinder des städtischen Waldkindergartens Waldwichtel in Witzzenhausen von einem Baumhaus. Nun wurde dieser Traum wahr, das ersehnte Baumhaus aus den Holzarten Robinie, Eiche und Lärche in eine Linde gebaut, wurde feierlich eingeweiht und getauft auf den Namen „Wichtelwache“.

Die Leiterin des Kindergartens Margret Ebert-Lennartz, die Erzieherin Marina Hermann und die zurzeit 18 Kinder im Alter von drei bis sechs Jahren sind stolz, das Haus endlich benutzen zu können. Dank der Unterstützung der

VR-Bank Werra-Meißner, der Firma Detec sowie der Firma GNE, Gesellschaft für nachhaltige Entwicklung mbH aus Witzzenhausen sowie einiger privaten Sponsoren, die nicht genannt werden wollen, wurde in etwa fünf Monaten Bauzeit das Baumhaus fertiggestellt.

Viele Helfer

Die Planung und Bauleitung hatte der Berliner Ralph Bindemann, der bei der Firma GNE als Praktikant tätig war und nach abgeschlossener Ausbildung als Entwicklungshelfer in den Sudan gehen wird. Zahlreiche Besucher, Eltern und fleißige Helfer beim

Bau dieses Hauses sowie Bürgermeisterin Angela Fischer, und Rüdiger Best von der VR-Bank Werra-Meißner nahmen an der Einweihungsfeier teil und wünschten dem Baumhaus Stabilität bei allen Wetterlagen. Im Anschluss an die Einweihungsfeier konnten sich Besucher als auch die Kinder den selbst gebackenen Kuchen schmecken lassen. (zps)



Ein Traum wurde wahr: Die Erzieherinnen Marina Hermann (oben links) und Margret Ebert-Lennartz freuen sich mit den Kindern der Kita. Bauleiter Ralph Bindemann (Dritter von links), Bürgermeisterin Angela Fischer und Rüdiger Best von der VR-Bank Werra-Meißner mit den fleißigen Helfern des Baumhauses.

Foto: Scheunert